



令和3年も、残りわずかとなりましたが、れいんぼーは今年もにぎやかな年の瀬を迎えることができました。

感染状況がかなり落ち着き、利用を

再開された子に「久しぶりだね」と声をかける子や、クリスマスプレゼントに何を願ったかを伝え合う子たちの楽しそうな笑顔に、今年もみんなで無事に一年を終えられることに感謝と安堵の気持ちで、クリスマス会の準備や冬休みの活動の準備を進めています。

また、4月からの新年度に向けて、お子さまの成長や変化に合わせた活動内容や運営の見直しも行っていきます。

保護者様には、新年度の固定曜日ご予約のご案内も送付させていただきますので、何卒よろしくお願いたします。

さて、今号では11月の活動の様子を振り返ります。10月のハロウィンの時期を楽しんだあとは、自由あそびの時間に創作活動やおもちゃ遊びなどで、落ち着いて過ごすことが多かったように感じます。今号も、どうぞお楽しみください。



11月のお誕生日会



11月26日（金）に、11月生まれのお誕生日会を開催しました。紹介曲のリクエストは鏡音リン・レンのボカロ曲

「おこちやま戦争」と、来年3月公開の映画「のび太

の宇宙小戦争」の主題歌「Universe」でした。

誕生日会のおやつは主役の子と相談して、ケー



キやスナック、飲み物を決め、アレルギーやカロリー制限のある子には事前に保護者さまと相談し、内容や量を調節しています。

今回の「なにができるかな」では、主役の子が好きな色や動物、楽しみにしていることなどを順番に答えてくれました。ゲーム大会では、2組に分かれて、おもちゃのアイスクリームで陣取り合戦をしました。

今回は主役のひとりが欠席で、事前にお祝いの言葉とともに、メダルとプレゼントをお渡ししました。

れいんぼーのお誕生日会は、年に一度、誰もが主役になれる日なので、これからも楽しい思い出づくりができればと考えています。





11月の活動プログラムより

11月の工作プログラムは、マジックスクリーンを作りました。好きなキャラクターや自作のデザインが、白黒からカラーに変化する仕組みを知り、楽しそうに実演し合いました。

料理プログラムは、キャラメルポップコーンを作りました。封筒にポップコーン豆を入れて、レンジで弾ける音を楽しみ、レンジで溶かしたキャラメルをかけて混ぜるだけで、お店で買ったような美味しいポップコーンができあがりました。

英語プログラムは、英語トランプあそびで、先生が作った英語トランプで、ばば抜きをしながら英単語を知る遊びを楽しみました。

音楽プログラムは、カードで音当てクイズで、音楽を構成する音程の違いに親しみ、カードを使うことでゲームの要素も楽しみました。

ゲーム大会・運動プログラムでは、すわって風船バレーや、あいたたじゃんけん、1本ボウリング、れいんぼーグランプリ、ジグザグボールリレー、ひっくり返しゲームなど、楽しく身体を動かすメニューを中心に活動しました。

自由あそびでは、小学校高学年の子を中心に、交代でパソコンを使うことが増えました。これまでは閲覧に使っていたのが、検索して画像をダウンロードして印刷をする、という一連の流れを知ること、作品の幅が広がり、子ども同士で操作を教えあったり、色の選択を相談したりと、交流も生まれています。また、決められた時間で終わり、他の子に交代することなど、切り替えを学びながら作業できるよう支援しています。

